



Vivian POULIN est l'un des 7 lauréats et lauréates du Prix de thèse 2018 de la Communauté Université Grenoble Alpes. Les travaux récompensés se distinguent par leur excellence et les progrès qu'ils représentent pour la connaissance. Vivian a effectué sa thèse en co-tutelle entre le Laboratoire d'Annecy-le-Vieux de Physique Théorique (LAPTh) et l'Université RWTH d'Aix-la-Chapelle sur les "signatures gravitationnelles et électromagnétiques de particules massives en Cosmologie". L'enjeu de son travail de thèse a été de développer des méthodes pour révéler la nature de la matière noire à travers son influence sur les observables cosmologiques existantes. Le prix sera décerné mardi 26 juin 2018 à Saint-Martin-d'Hères.

Félicitations!

[Vidéo](#)

Plus d'information [ici](#)